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" NÃO VALE 
A PENA

QUANDO 
VOCÊ SE 

SENTE
SOZINHO."





É dificíl para as pessoas se desvincular 
dos problemas sem que lhes gerem sofrimentos.

Praticamente insuportável em alguns casos, no
entanto, e mesmo desse jeito, ainda sim é preciso
esquecer os problemas como se não existissem.
Quando se esquece os problemas eles passam a
não rodar mais na suamente, assim não
acontecem os efeitos depreciativos da vida,
mesmo que estes estejam sendo vistos na
prática. 

É difícil manter o reposicionamento. 

Você não precisa me dizer que não dá, porque é
complicado. Você não precisa concordar comigo
nem dizer que estou errado, eu sei que para
muitos não é bem assim. 



Sua revolta por não ter a solução sempre será sua  
justificativa, e contra isso não há argumentos. 
É somente se acendendo como uma lâmpada que
você ilumina sua escuridão, e você começa a
entender como é que funciona a natureza das
coisas e ignora seus malefícios. A natureza
humana sempre irá fazer as pessoas sentirem 
dor pelo sofrimento, é o caso dos seres humanos
especificamente desse tempo e dessa época.
Alguns se sentem aflitos por várias motivos, mas
não desistem de seguir a verdade. A verdade
quando experimentada é uma força sentida maior
do que qualquer humano, alguns desejam estar
em companhia dessa força que atravessou o
universo para chegar até nós.



O grande problema porém é que não há como
conhecer a verdade e se sentir confortável
sentado em um  aconchegado sofá de sala, ou
tomando um coquetel na beira da praia. A verdade
não se encontra com os ricos, e quando ela
aparece batendo a sua porta, e você abre, a
verdade o torna poderoso te entregando uma
consciência que nenhum humano jamais viu, e
que o faz sofrer pelo que este mundo não permite
que ninguém conheça.

A verdade possui uma força de reação e repulsão
ao mesmo tempo. Você a recebe e se torna forte,
mas quando a distribui, você sofre. O mundo que
estamos vendo é um tipo de mundo que odeia a
verdade, é uma prisão, e para esse presídio
funcionar, a mentira precisa circular no coração
dos prisioneiros em constante atualização.



É onde as coisas começam a piorar. Se por outro
lado você, como ser humano, dá demasiada
atenção aos problemas da vida, que mais surgem
do que desaparecem, você se enfraquece, e a
verdade não sobrevive nos fracos. 

Os fortes estão com ela e os fracos pertencem ao
mundo, embora em suas mentes enganadas, eles
pensem que não. A opinião deles não conta. Eles
são criaturas e não CRIADOR. Eu não estaria aqui
hoje se eu tivesse alimentado meus sofrimentos
e não soubesse neutraliza-los e olhasse para
onde realmente eu possa encontrar ajuda. Por
experiência  própria ainda hoje trago uma
quantidade de sofrimentos pelo que passei, mas
procuro vence-los renegando tudo através do
esquecimento de que eles de fato, não existem,
porque a luz está comigo.



Me lembro dos sofrimentos de Cristo e trago-os
na memória. O seu sofrimento nos entregou uma 
 misericórdia poderosa que pode nos salvar, e é
por amor a Ele que eu prossigo. Os problemas
continuam existindo e acontecendo claro, no
entanto é preciso esquece-los para prosseguir, é
uma  projeção que irá continuar ininterrupta
sempre com o desejo de seguir atormentando as
mentes dos que acordaram. As trevas não
desistem de desestruturar aquilo que eles 
sabem que não tem mais como mudar.

Você não é louco e nem louca pra mim. Sei
também que eu não sou louco pra você. Uma
dessas provas é que você está aqui e me tem por
amigo sem me conhecer. Você age assim porque
você busca a verdade e não irá desistir. Você
deseja ter consigo o poder que os raros possuem.



Os que buscam a verdade e a desejam são as
pessoas mais lúcidas e em perfeito juízo da face
da terra. Em um mundo alimentado por mentiras 
é natural que ocorram  aversões agressivas que
queiram maltratar aqueles que estão vendo o
contrário. As vezes uma pessoa só tem uma
oportunidade na vida, e quando não a aproveita,
isso se transforma numa chance perdida que
pode produzir muito arrependimento lá na frente.

Lembrem-se do que Jesus Cristo disse ...

"Marta Marta você está preocupada com tantas
coisas mas apenas uma é necessária. Maria
escolheu a melhor e isso ninguém poderá tirar
dela."





Não seja uma Marta preocupada, mas uma Maria
que dá atenção quando o MESTRE chama.

No momento você pode estar preocupado ou
preocupada com muitas coisas, é verdade, mas a
sua atenção excessiva as coisas exteriores pode
fazer com que você desvie sua atenção para uma
direção que nunca lhe traria pelo que você busca 
 hoje.

É preciso aproveitar as oportunidades que a luz
vai nos mostrando como um clarão pela frente.

Os bens são importantes???

De certa forma sim.



No entanto para a nossa sobrevivência apenas.
Não há dúvidas que estes mesmos bens não são 
 mais importantes do que você, e quando você
exageradamente os ama, você
consequentemente se perde. 

É exatamente isso que está em jogo. É você que
pode perder ou ganhar. Mas como você irá saber
se você decidir não jogar???

Uma pausa as vezes pode ser a derrota que irá
trazer muito remorso e um arrependimento de
não ter mais chances de consertar depois. Não há
erro em se preocupar, de ficar aflito, angustiado,
apenas estou lhe apontando o certo e lhe
redirecionando o caminho com humildade para
que você não seja depois, vencido por situações
baixas.



Você não pode esquecer o principal, e o MESTRE
ensinou a mim e a você sobre isso ...

"Não se preocupem com o dia amanhã. Para cada
dia bastam as suas próprias dificuldades."

Não se preocupar com as dificuldades deve ser
uma regra. Os que vivem pela ilusão e que não
estão seguindo a verdade são os que se
preocupam com suas dificuldades. Por hora, tudo
faz parte do momento que você está vivendo, mas
lembre-se, que as dificuldades existem para
serem superadas, o que quer dizer que não é o
resultado final. As melhoras podem surgir na vida
como um refrigério em momentos que você
menos espera, quando você persevera
acreditando. A crença dos outros não conta, só a
sua. A perseverança faz o problema desaparecer,



com isso um dia mais feliz pode retornar pra você
quando você pensava que não. As vezes nos
momentos que você pensava que DEUS estava
mais distante, esses eram os momentos que ELE
estava mais perto. Assim como as pioras surgem
de repente, da mesma maneira acontece com os
dias bons. Não se sinta desiludido ou desiludida
só porque algo não saiu da forma que você
esperava ou que você queria. 

Será que o pior poderia impedir que você
estivesse aqui neste momento???

Talvez hoje você não tenha como responder a essa
pergunta, mas posso lhe dizer para esta conversa,
que o sucesso na vida da forma que você queria
teve que ser adiado, porque nem todas as
possibilidades são para você.



Uma breve instância de mudança no tempo de
cada vida humana, uma mínima fração de escolha
para um lado ou para o outro, pode mudar tudo e
toda a sua história, construindo realidades
paralelas que poderiam ter sido diferentes se
você tivesse escolhido a outra opção. Um simples
ou um mínimo movimento seu, ou do outro, pode
mudar tudo. A sua vida ou a vida da outra pessoa
pode mudar de repente por circunstâncias da
própria linha de tempo que está em movimento.
Nós não somos completamente donos de nosso
destino porque sempre há a possibilidade de
interferências, tanto para o mau quanto para o
bem, depende por onde você permite estar se
originando a ação que o ajuda, ou que o prejudica.
Aquele que decidiu e achou que fosse 
o melhor pode mudar tudo apenas com uma
incerteza. 



Tudo vive sempre te empurrando para os lados. 
É por isso que o futuro está sempre em
movimento, por causa das escolhas que vão
sendo feitas. As vezes uma situação difícil te
impede de escolher, ela te trava, te bloqueia, e
isso pode deixa-lo sem saber o que fazer, ou como
decidir, a dúvida pode mudar o seu destino, ou
interferir no destino dos outros. Neste meio
tempo você sofre por não saber o que fazer diante
de uma incerteza, você segue se preparando para
interferir em sua decisão mais uma vez, mas caso
algo dê errado, a possibilidade de se retomar o
caminho, caso a opção escolhida o tenha levado
para um lugar ruim, pode surgir novamente, se 
o resultado alcançado não for algo irreversível.
Sempre existe um belo destino para cada um de
nós, o que você apenas tem que fazer é descobri-
lo. 



Você se reconstruiu diante de uma tragédia em 
 seu próprio tempo e não deixou que isso o
regredisse por desânimo. Você não tem que se
lamentar por nada. Você se reconstruiu e se refez
e está aqui para que a maior chance de sua vida
você tenha no agora. É o momento e a instância de
tempo que você precisava para assumir a sua
mudança. Por isso não dê demasiada atenção aos
bens, ainda que necessários. Apenas volte-se
para aquilo que sempre deu forma a você e não
permita que o que você começou pouco tempo a
descobrir, acabe por falta de tempo. Cuidado para
que aquilo que é precioso passe, e não deixe
tempo sobrando para que você sinta saudade.
Você precisa aprender a dividir melhor o seu
tempo. Lembre-se desta grande verdade válida
para todos ... 



"Não ter tempo para DEUS é viver perdendo
tempo."

Você tem que arrumar tempo para Aquele que está
lhe dando tempo aqui. Se você não faz o que é
necessário e preciso, você pode perder seu tempo
para sempre, então você precisa cuidar melhor
daquilo que está em você e que existe aqui para 
te salvar. Sempre há muita coisa a ser feita. A vida
humana é um livro difícil de ler. São muitas
situações pelo caminho e muitos sofrimentos que
podemos ajudar a nós, e também aos outros, onde
a parte da outra pessoa também conta muito. De
duas coisas básicas você precisa na terra, de ler 
e de escrever, isso é uma das coisas suficientes 
a você. O que você pode conseguir com isso
depois é algo inconcebível para aqueles que um
dia foram seus "professores."



Os escritores tem as mãos deles nas penas e nos
lápis, ou num teclado de computador, mas aquele
que escreve com a alma, com o seu ser real
brilhando que faz seu corpo esquentar, aquele que
consegue ouvir a luz por meio de  seu ser real, o
único ser que age na experiência porque o ser de
matéria não conta neste processo, até porque não
é um ser, é uma roupa densa que está escondendo
a sua verdadeira natureza, que mesmo que hoje
você não a esteja vendo, isso não impede de você
existir pela eternidade do todo. É preciso aprender
a colocar magia nas palavras. Elas não saem
iguais para cada um, são sempre diferentes, e não
se importam com o vocabulário. A luz se comunica
e fala quando algo sai de mim, assim como o que
sai de você.





Isso pode alcançar qualquer coração humano, até
aquele que a princípio possa não estar te dando
atenção. As reações serão sempre diferentes.
Milhares e centenas de milhares não sentem nada
pelo atual estado do mundo, no entanto e por
outro lado, um pequeno número de pessoas bem
peculiar e restrito, irão sentir o impacto, uma
sensação sem igual muito íntima, diferente, que
nada tem a ver com as emoções humanas, é mais
do que disso, é a sua luz confirmando pelo que o
outro está dizendo a você lhe mostrando o que é
real. Você é conduzido a acreditar, porque o que
existe dentro de você é muito maior do que o que
existe por fora. O seu ser de fora se move pelo ser
que existe por dentro, é o que confirma a
realidade quando você não a tinha conhecido e
quando não apareceu.



Você poderia nunca ter falado comigo e nem me
conhecer, mas se você se depara com outro que
tenha publicado a essência da mesma 
 mensagem, você terá a mesma reação. A luz age
como uma força poderosa que parte do CRIADOR.
Ela é tudo o que é. Ela traz amor, compaixão,
conhecimento, paz, bondade, verdade, humildade,
fé, tudo isso em escala multiplicada. 

Ela traz todas as virtudes inefáveis consigo
derramando dons sobre o coração daquele que a
tem. Eu sei exatamente como as pessoas reagem,
conheço o número dos que chegam e sei o número
dos que saem, dos que são subtraídos 
e vão. É um ambiente onde não há margem para o
sucesso pois existe muita aparência.



Eu aprendo o tempo todo. Nesta escola eu sou um
aluno como você. E compreenda uma coisa ...

Quando o poder da luz pulsa, você jamais
cometerá erros contra o que ela tem para te
ensinar. Tudo o que sair de você não tem como
prejudicar ou corromper o outro, porque a luz não
age pela incerteza. Ela não permite. Tudo o que sai
de alguém que a anuncia com sinceridade sempre
será o mais puro em tudo. O problema é que não
estamos vendo mais isso acontecer com os
famigerados "anunciadores da verdade" em
muitos canais cibernéticos da internet. Isso parou
de acontecer porque os interesses surgiram. 
Eles começaram bem, mas isso foi no passado. 
Os exemplos atuais são péssimos, os
comportamentos estão alterados e diferentes
indo para fora da linha da direção certa. 



Se tonaram imprestáveis pelo que propuseram 
no começo e permitiram que as más influências
entrassem e foram se perdendo. Quase ninguém
está conseguindo ver isso acontecer. As pessoas
estão sendo arrastadas indiscutivelmente para
estes lugares. Muitas pessoas estão sofrendo
internamente devido a muita confusão gerada por
falsos alarmes ou por um excesso de informações
que nunca deveria ter existido, principalmente
naqueles que se dizem anunciadores da verdade.
O que os seus seguidores não sabem, é que os
anunciadores podem perder os seus títulos de
honra e serem rebaixados, no entanto, muitos
continuam se passando por "pregadores" por uma
condição que não existe mais. Este é o exato
momento onde a sua percepção iluminada tem
que entrar em ação para te defender.



Você precisa saber aprender a detectar pelo radar
da não dependência dos outros.

Entenda mais uma coisa ...

A ingenuidade humana é um dos pontos fracos 
a ser usada pelo sistema contra você. 

Também é induzida contra a boa vontade dos
outros em querer conhecer a verdade, sem que
percebam que estão sendo direcionados para o
pior lado possível, ou melhor, que estão sendo
encaminhados silenciosamente a cair da beira do
precipício de onde não há volta.  Na terra o tempo
é uma coisa preciosa e infelizmente não temos
muito. Muitos gastam esse pouco tempo com 
uma ilusão que os está destruindo.



As pessoas em sua maioria não veem isso. 
A potência da mensagem falsa é grande demais 
e possui um alcance maior neste mundo. A
verdade jamais vem acompanhada de qualquer
interesse pessoal, porque a causa maior sempre
será a de Jesus Cristo, o amor principal será Ele,
por amor ao CRIADOR e PAI direcionando as
pessoas e nossos semelhantes a ELE. Esta é a
causa nobre, no entanto e deploravelmente, hoje
isso praticamente se encontra perdido. 

Por ser assim eu não posso ficar calado, e nem
você. Ainda que derramem sobre nós muitas
pedras, isso não impede de que nos levantemos
todas as vezes que nos lançarem ao chão, como 
já fizeram. Eu posso ser expulso de muitos locais,
mas não podem me calar e nem interromper o
meu trabalho. 



Por outro lado o número de pessoas que
conseguiram ter uma percepção acurada de como
as coisas são, e como estão sendo conduzidas,
verá um absurdo que não é pequeno. A maioria
das pessoas está sendo programada a muito
tempo. Muitos deles mal saíram de uma igreja ou
denominação, por locais que você só tem ouvido 
o anúncio de um Apocalipse falso e distorcido, e
com os alarmados "anunciadores da verdade" da
internet, as coisas ficaram piores. Um ambiente
onde muitos estão achando que não, ficam 
 encantados, porque a proposta deles é diferente.
Vários deles começaram muito bem, mas hoje 
se perderam, e as pessoas não conseguiram
perceber isso. 





Você vê que a teia montada pelos que haviam sido
atraídos pelo convite, foram capturados, achando
que estavam indo na direção certa e em rumo ao
paraíso.

Estão propondo um Apocalipse de fantasias muito
sensacionalista e se beneficiando da loucura da
mensagem, que embora realmente seja, não quer
dizer que o que estão falando agora, irá acontecer
agora.

Jesus Cristo disse ... 

"Não se deixem alarmar por aqueles que dizem
que o fim já chegou. Estas coisas tem que
acontecer mas isso não quer dizer que o fim está
próximo." 



Em outras traduções .... 

" Ainda não será o fim."

O MESTRE mesmo nos avisou e está escrito na
Bíblia. 

Só que estes anunciadores tem dito que é o
momento de você sair de casa e ir morar numa
montanha alta, ou debaixo da terra, ou numa
floresta, comprar armas para caçar, estocar
remédios, entre outras coisas que não condizem
com o verdadeiro. Quando o ápice das coisas
realmente começarem a acontecer, aqueles que
vivem pela luz saberão seguir as ordens do
MESTRE. Isso não será agora, porque ainda
existem coisas para acontecer na terra. No
entanto os que já deixaram



de ser anunciadores por estarem agindo por 
 interesse, não estão preocupados com as
pessoas, estão preocupados em deixar a
mensagem o mais alarmante possível para
poderem tirar proveito disso e em benefício
próprio sem que você saiba de nada. Eles estão
sendo tão controlados tanto quanto aqueles que
estão denunciando. É por isso que o sistema os
tem projetado tanto na internet. Eles não estão
sendo perseguidos como falam, estão sendo
projetados, e suas famas estão sendo propagadas
e cada vez mais alcançando um número
expressivo de pessoas que buscam a verdade, e
que desejam acordar, mas que infelizmente, estão
"despertando" no lugar errado. O objetivo sempre
é o de corromper, enganar, fazer todos ficarem
presos e tontos dentro do redemoinho, atingindo
os que estão começando a buscar agora.



Quando você realmente tem luz, quando você tem
o reino de DEUS dentro de você como Jesus Cristo
O MESTRE disse, é impossível que qualquer coisa
que aconteça a volta te engane, a luz não permite,
é impossível isso acontecer, só se você se desviar
por um caminho tortuoso e se perder, neste caso o
poder é retirado e se afasta, e você fica sem
sustentabilidade e sem chão, não sabendo como
se localizar diante do cenário tenebroso.

É isso o que eu venho dizendo. O sistema tem
apanhado as pessoas e as tem pescado como se
elas fossem iscas dentro de um lago, ou peixes
dentro de uma rede. O sistema aqui na terra é o
mais perverso que se possa imaginar. Eles
consideram as pessoas como matéria prima de
consumo para seus propósitos obscuros e



insanos, e os estão estocando como em um
depósito, fazendo que as pessoas não tenham
mente para pensar. Quando você não retira o
sensacionalismo que criaram pelos interesses
pessoais dos tais "anunciadores da verdade", 
que diga-se de passagem, não estão sendo
declarados, aí você vê um Apocalipse ainda pior.
Eu tenho acompanhado como essas coisas vem
se desenvolvendo em uma direção ainda mais
preocupante. As pessoas não tem como
diferenciar a luz verdadeira da falsa porque já
foram programadas para enxergar apenas o que
certos "anunciadores" estão dizendo que seja
"verdadeiro." É preciso percepção. É isso que não
o faz ficar como os que estão debruçados ao chão
achando que estão de pé. Não é bem a forma que
estão mostrando a você o que corresponde a
realidade. 



Existem muitas pessoas que estão inertes diante 
 do mundo que os está sufocando, eles estão cada
vez mais desesperançados, e mais
desacreditando do que seguindo confiantes. 
Isso dá margem para a fraqueza tão presente e
comum no ser humano, afinal de contas, é parte
constituinte da nossa natureza. 

Jesus Cristo disse ... 

"O espírito é forte mas a carne é fraca."

Temos que nos manter sempre em um estado de
alerta e atenção plena porque esse mundo não é
brincadeira, tudo para que a luz se manifeste
mais poderosamente em nós. Ela está presente
em cada pessoa que busca a verdade, uma a uma,
na devida proporção, e nos concede talentos que 



o nosso coração e nossa mente nos fazem sentir.
Infelizmente o que é visto é as pessoas estarem
andando cada vez mais para trás. 

Existem dois tipos delas ... 

Os que acreditam e seguem confiantes, ou os que
não acreditam e abandonaram tudo achando que
o mundo vai acabar sem que exista outro. 

Quanto aqueles que estão em cima do muro
vivendo apenas por suas vidas e ficando
imparciais, acabam contribuindo para aumentar 
o número dos que não acreditaram, e com isso,
caem ainda mais rápido do que os que tinham
começado e desistiram. 

Entendam uma coisa ...





Se formos esperar as pessoas evoluírem através
da luz para que este mundo se liberte, todos nós
estaremos perdidos, porque as coisas aqui só irão
piorar. O nível de consciência é extremamente
baixo e muitos estão desistindo, se entregando
aos atrativos ilusórios deste mundo com se
fossem seus, e entregando suas atenções a
matrix, desejando ardentemente a ilusão como
parte constituinte de suas vidas. Suas
consciências nunca se aprimoraram. O controle
das trevas é grande demais na terra, e os poucos
que tem conseguido se libertar e correspondido,
são raros, enquanto que a maioria vai ficando
cada vez mais perdida. É como se nada
soubessem ou tivessem feito parte da luz que os
havia guiado. Por isso está escrito que a ascensão
acontece em meio ao caos, ao tumulto, a
confusão, a destruição, 



e quando tudo parecer perdido, o mundo será de
repente mudado, e o novo mundo que está
destinado aqui, surgirá. 

Isso está escrito em milhares de escritos
sagrados antigos, assim como na Bíblia, que por
sinal está sendo erroneamente interpretada por
muitas religiões devido estes locais estarem
profanados. Muitos já se tornaram habitações e
instalações das trevas. 

Os Irmãos das estrelas tem nos ajudado neste
processo, nos encorajando, para nunca
desanimarmos no caminho percorrido e
prosseguirmos em frente, confiantes e firmes 
de que tudo irá ficar bem.



O problema é que as pessoas querem os seus
desejos sanados e seus problemas resolvidos,
eles não tem muita paciência quando estão
pensando somente neles. Eles querem um
paraíso sem lutar por ele, sem melhora, sem
evolução, sem se aperfeiçoarem diante da luz,
pelo amor, pela fé, e pela verdade, e isso não
existe. Eles não se lembram que quando vieram
para cá, nasceram mais com sombras do que com
a luz que tinham quando escolheram errado em
alguma época daqui. Todos podem se recuperar. 
A terra é o local perfeito para esta mudança, mas
sem confiança, sem fé, e sem amor por AQUELE
que tanto nos ensinou dizendo que a ascensão 
do planeta ocorrerá, nada acontece. 

Será que a fé é tão pequena assim que ninguém
mais acredita NELE??? 



Ele disse que a fé seria pequena quando o fim
deste mundo estivesse perto, e está sendo. Tem
pessoas que não conseguem ler nem poucas
linhas de um texto, e estou me referindo aqueles
que se dizem espirituais e "despertos." De nada
adianta viver assim. A pior guerra é aquela que
você a enfrenta desarmado por vontade própria, 
 deixando o mundo em vantagem. A nossa própria
família serão os primeiros a nos criticarem e
abusarem de nós, um ato comum é ficar contra
nós quando falamos sobre isso. Estão se dirigindo
contra a verdade e contra a certeza daquilo que 
se estabelecerá na terra um dia, e essa é a maior
culpa deles. Muitos já perderam a esperança. As
trevas seguem confiantes diante de seu plano
para destruir tudo, no entanto, nada está perdido
enquanto os pontos de luz existirem e
sobreviverem confiantes no planeta, 



avançando com fé e acreditando. O que está
decretado a mudar ocorrerá por amor apenas aos
que seguirem confiantes e que não desistiram do
caminho. Estamos diante de uma grande batalha e
o maior inimigo que temos que vencer primeiro é
a nós mesmos. Se vencemos este inimigo,
estamos bem próximo de vencer outros ainda
piores, que nos observam sem os vermos. É
reconfortante saber que existem irmãos em
sistemas solares distantes que estão torcendo
por nós, ao passo que outros estão por perto 
 sabendo que precisamos de ajuda diante de uma
luta tão difícil e injusta. Somos massacrados por
uma tecnologia desconhecida, que para muitos
humanos, eles estão achando benéfica. Não
existe defesa assim. Existem irmãos nos
apoiando, irmãos que possuem a mesma luz



que a nossa e que são como nós. Quanto mais
grandes são, mais pequenos se tornam em seus
conceitos. É um exemplo belíssimo de que 
a luz nunca está distante para ajudar o ser
humano. Eles desejam cada vez mais que cada
criatura humana cresça reconhecendo esse
conhecimento.

A cada dia que passa cada um de nós ganha mais
uma oportunidade e uma nova chance ...

Para seguir adiante fazendo o seu melhor ...

Até que o novo mundo surja.




